
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 21 / 2024 27/05/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GUGGINO Michele Antonio PRATIS Veronica

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto TABASSO Matteo

DELPERO Stefano LUPI Alessandro TASSONE Riccardo

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo VARESIO Francesca

FERRARA Serafino MARCHI Claretta VERRI Paolo

FIORELLI Serena PALUMBO Antonio

FOIETTA Enrico PASQUALI Raffaella

FRANCONE Vittorio PERA Dario

GARRONE Giovanna PETRACIN Noemi

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: PASSADORI Roberto

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  ART.  45:  UNA  DISCOTECA  NEL  CUORE  DI  SAN
SALVARIO.

PREMESSA

Il Maffei di via Principe Tommaso, da storico teatro a metà Novecento al recente passato come
cinema a luci rosse, nei prossimi mesi diventerà una Discoteca. L'apertura è prevista per il prossimo
autunno, sarà Discoteca per tre sere alla settimana e potrà ospitare fino a 600 persone, mentre negli
altri giorni ospiterà attività teatrali e uno spazio polivalente a disposizione anche per la didattica
scolastica, sempre legata alla performance teatrale.
Considerato che
Nell’area sono già presenti diversi locaÌi, l'arrivo di una discoteca porterebbe pesanti criticità perla
sicurezza per l'incremento di persone in strada, soprattutto nelle ore notturne (da mezzanotte alle
cinque del mattino all'ingresso e all’uscita dei clienti), con forte aumento del rumore. Il giustificato
timore è che si ledano ancora una volta il diritto alla salute e al riposo dei residenti in zona.
Inoltre,  nelle aree prospicenti  c'è spaccio di droga,  e l'aumento di persone che affollerebbero il
quartiere  potrebbe  incentivarne  il  commercio  con  rischio  che  si  creino  situazioni  dove  la
microcriminalità può prosperare.

Considerato inoltre che
In passato già il Comune ha dovuto risarcire per danno alla salute alcuni residenti in S. Salvarlo,
sottoposti per anni alle rumorose intemperanza dei clienti di locali e dalle risse tra spacciatori e
ubriachi nelle strette vie delquartiere, e già da ora i residenti dei condomini soprastanti la futura
Discoteca hanno presentato un esposto alle istituzioni, dal sindaco al prefetto, evidenziando tale
molto probabile rischio, il che fa presumere che la richiesta di risarcimenti futuri sarà inevitabile.

In considerazione infine che
Recentemente il Comune ha modificato il Regolamento di Polizia Urbana inserendo articoli volti
alla prevenzione e al controllo della cosiddetta “Malamovida” declinando specifici obblighi agli
esercenti dei locali di modalità di vigilanza sul comportamento degli avventori. Che è undovere di
chi governa la cosa pubblica venire incontro alle più naturali esigenze del quieto vivere, di salute e
di sicurezza della cittadinanza, e di garantire la libera imprenditoria, nel rispetto delle regole e del
buon senso.
Si interpellano
Il Sindaco e gli assessori competenti per sapere quali azioni il Comune intende mettere in campo
per:
garantire ai residenti del quartiere che non si verifichino situazioni di estremo disagio nelle notti in
cui il locale ospiterà la Discoteca
evitare  che  I’affollamento  notturno  incrementi  spaccio  e  microcriminalità,  garantendo  sia  ai
residenti sia ai gestori del locale la civile convivenza, in sicurezza.
Prevenire  la  probabile  richiesta  di  risarcimenti  per  danno alla  salute  per  rumori  molesti  in  ore
notturne da parte dei residenti il quartiere, con conseguente danno erariale

La presente Interpellanza ai sensi dell'art. 45 del Regolamento del Decentramento, è stata approvata
dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione elettronica, il cui esito risulta come segue:

Presenti 24
Votanti 19
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Astenuti 5 (Ferrara, Foietta, Guggino, Petracin, Varesio)
Contrari ==
Favorevoli 19

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli
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